

Sortie d'automne

Mardi 7 novembre 2017, nous étions 10 cyclos à nous retrouver à Mermoz pour une sortie sous un beau soleil et une température fraîche de 10°C.

Alain, Jacques et José partent devant à leur allure pour faire environ 70 km.

Claude, Daniel, Guy, Jean-Pierre, Marcel, Patrick et Robert suivent à allure moindre pour faire environ 55 km.

La sortie sera bien agréable avec un arrêt à La Ferté-Alais où une photo sera prise.

Au retour à Fleury-Mérogis nous retrouvons le trio parti devant.

Une satisfaction pour Daniel dont c'était la première sortie, d'environ 50 km, il a suivi le groupe sans difficultés.

Claude

